



市民公開文化講演会

# わたしたちは和解できるか？

今年4月、南北首脳会談が行われました。65年ぶりの歴史的な和解の出来事でした。さらに5月の第2次南北首脳会談、6月の米朝首脳会談と、朝鮮半島の平和と対話の動きが続いています。わが国にとりましても、過去の朝鮮半島の植民地化と皇民化政策により多大な苦しみを与えた責任を覚えるものとして、南北朝鮮の和解は切なる願いでした。昨今、自国ファーストの流れが世界を包み、新たな政治的経済的な抑圧になってきています。国際的な平和と協調、共生の社会を築くために私たちはいま何をなすべきでしょうか？

今回私たちは金迅野先生をお迎えし、和解の意味とその可能性についてお話を伺います。多くの方のご参加をお待ちしております。

開催 **10/12** FRI

**19:00~20:30**

場所：富坂キリスト教センター1号館 1階会議室  
東京都文京区小石川2-9-4

会費：無料(定員50名)

主催：山王国際学寮

電話：03 (3812) 3852 /FAX：03 (3817) 7255



講師 金 迅野 先生

在日大韓基督教会横須賀教会牧師、  
NCC(日本キリスト教協議会)書記、  
マイノリティ宣教 センター主事)

〔略歴〕 在日韓国人の父親と日本人の母親の間に東京で生まれる。いところに台湾人がいる。慶應義塾大学卒業後、出版社、行政系財団法人勤務などの職業経験を経て、日本聖書神学校卒業。2012年4月、在日大韓基督教会横須賀教会に赴任。立教大学大学院実践神学修士。2015年3月からNCC(日本キリスト教協議会)書記をつとめる。2017年4月に設立したマイノリティ宣教 センター主事。専門は、実践神学と「人権」教育と紙芝居。